
龍谷総合学園保護者会連合会の 

スローガンに採用されました！
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一家庭当たり 

￥１０００の 

補助があります 

 

 

 

 

 

地区会って何？ 

                                                                      

広域な通学範囲を考慮し地域・家庭・学校 

との交流を目的とし、先生方にも出席いた

だき保護者が住む地域の中で更なる連携

を深める為の会です 
いつあるの？ 

 

 

 

 

 

 

 

毎年６月下旬から 8 月上旬 

にかけて盛況に行われます              

各地区で工夫を凝らし前半は学

校の現状報告や講演会、 

後半は先生方と楽しいひととき

を過ごします。 

ご夫婦で参加できます 

 

 

 

 

崇徳学園ＰＴＡスローガン 

～語り合い 心育む 学び合い～ 

第１地区 

西区・県外（岩国市は除く） 

第２地区 

東区 

第３地区 

安佐南区 

第４地区 

安佐北区・庄原市 

三次市・安芸高田市 

安芸太田町・北広島町 

第５地区 

安芸区・海田町 

坂町・府中町 

第６地区 

佐伯区・廿日市市 

大竹市・岩国市 

第７地区 

東広島市・三原市・福山市・

府中市・尾道市・世羅町 

神石高原町 

 

第８地区 

中区 

第９地区 

南区・江田島市 

（能美町・沖美町） 

第１０地区 

呉市・江田島市（江田島町・大柿町） 

熊野町・竹原市・大崎上島町 

 

崇徳学園ＰＴＡ ２０１５地区部だより  



                                
       
            

                                       

          先生方とお話させて頂き崇徳が身近に感じることができました。ありがとうございました。 

         学年を越えての会話が一年後、ニ年後はこう考えなきゃと教えてもらって良かった。参考になった。 

         部活の様子が聞けた。 

         進路の相談もさせてもらえて参考になった。 

         知り合いもいなかったので参加するのが不安だったけど 行ってみたら楽しかった。クラブでつながっている人とも知り合えた。 

         学校では聞けない話がたくさん聞けて良かった。 

         先生方の中に崇徳の卒業生が多く、先生方が前で校歌を歌ってくださったのに感動しました。 

         担任以外の先生と初めて話をしました。各教科の話や息子の勉強のコツを教わった。 

         遠方からの通学ということで、同じクラブ内やクラス中でも同じ立場の生徒がたくさんいて話せなかったのですが 

         この会では皆が同じ条件での通学で話せることが多く、有意義でした。          

         初めての参加でしたが楽しく過ごせました。安心して息子を預けられます。 

         学校での息子の意外な一面を知ることができた。先生の意外な一面が見れて面白かったです。 

         校長先生と初めてお話をしました。  

         わが子への接し方を考える良い機会になりました。 

         いつも参加を迷いますが参加して初めて話せる方や先生方がおられるので今後も可能であれば参加したい。 

         先生方が身近に感じられ有意義な時間を過ごさせて頂き感謝しております。                

 

警報等が発令した時の学校側の対応が早くなったのは、地区懇談会での保護者との交流のなかで学校側が 

より迅速な対応をと 意見を取り入れてくれたものです 

 

今年度も皆さまのご参加をお待ちしています 

 

                                                           

 

参加してくださった方の感想 

 

平成２６年度第２地区懇親会から 

こんなこともありました！ 



 

     

 

        わが子への接し方を考える良い機会になりました。 

        いつも参加を迷いますが参加して初めて話せる方や先生方がおられるので今後も可能であれば参加したい。 

              学年を越えての会話が一年後、ニ年後はこう考えなきゃと教えてもらって良かった。参考になった。 

              知り合いもいなかったので参加するのが不安だったけど 行ってみたら楽しかった。クラブでつながっている人とも知り合えた 

              学校では聞けない話がたくさん聞けてよかった。 

              先生方の中に崇徳の卒業生が多く、先生方が前で校歌を歌ってくださったのに感動しました。 

              担任以外の先生と初めて話をしました。各教科の話や息子の勉強のコツを教わった。 

              遠方からの通学ということで、同じクラブ内やクラス中でも同じ立場の生徒がたくさんいて 

              なかなか心配ごとなど話せなかったのですが、この会では皆が同じ条件での通学で、共感することも多く有意義でした。 

              初めての参加でしたが楽しく過ごせました。安心して息子を預けられます。 

              学校での息子の意外な一面を知ることができた。先生の意外な一面が見れて面白かったです。 

              校長先生と初めてお話をしました 

              警報等が発令した時の学校側の対応が早くなったのは、地区懇談会での保護者との交流のなかで 

              学校側が より迅速な対応をと意見を取り入れてくれたものです。 

                                                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

参加して下さった方の感想 

こんなことも 

ありました！ 

平成２６年度 第２地区懇談会 

 

今年度も皆さまのご参加をお待ちしています 
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